
Residencial

Urbas conquista Sevilla con un proyecto de cuatrocientas viviendas

El grupo, especializado en promoción inmobiliaria y gestión de suelo, tiene previsto poner a la venta la promoción de viviendas, en la localidad de Dos Hermanas, en concreto, en la urbanización Entrenúcleos.

Ejeprime
31 ene 2019 - 09:49



Urbas, rumbo al sur. El grupo, especializado en promoción inmobiliaria y gestión de suelo, ha puesto en marcha la venta de una promoción de cuatrocientas viviendas y una residencia de estudiantes en Sevilla.

Las viviendas se ubican en la localidad de Dos Hermanas, en la urbanización Entrenúcleos, junto a la capital hispalense. El proyecto, que también incluye doce locales comerciales, se divide en dos fases. En la primera de ellas, cuya entrega está prevista para abril de 2021, Urbas levantará alrededor de 240 viviendas con un precio medio de 124.000 euros, incluyendo plaza de garaje y trastero, además de ocho

locales comerciales.

Durante la primera fase, la promotora también construirá la residencia universitaria, en la que podrán instalarse 250 estudiantes de distintos centros como la Universidad de Pablo Olabido o Loyola Andalucía.

Durante la segunda fase, se edificarán aproximadamente 150 viviendas y cuatro locales comerciales. Se espera que la comercialización de esta segunda fase empiece en enero de 2020.

A cierre del noveno mes de 2018, Urbas contaba con una cartera de suelo de dieciocho millones de metros cuadrados, repartidos entre las regiones de Aragón, Andalucía, Madrid, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Murcia y Valencia. Actualmente, el patrimonio de la empresa está valorado en 34,8 millones de euros.